

Gute Gedanken / Gute Zeiten

Es kommt die Zeit, in der das Wünschen wieder hilft, so heisst es zumindest in einem alten Lied. Vermutlich hat jeder irgendwann auch einmal seinen Wunschzettel ans Christkind geschrieben.

Mit den schönen Geschichten zur Weihnachtszeit kennt man sich aus. Sie sind wie Balsam für die Seele und begleiten seit Kindertagen. Doch aktuell scheint das süsse Christkind oft nur noch als Lieferant von Geschenken in unseren Wohnzimmern willkommen zu sein. Herzen und Kirchen werden leerer und kälter, doch die Sehnsucht, zu fühlen, was die Hirten in Bethlehem damals erlebt haben, bleibt wach.

Was wäre, wenn es dieses Jahr anders wäre? Was wäre, wenn das Wunder der Geburt Gottes für unseren Alltag wahr wäre? Wenn Gott wirklich unter uns weilt und wir nur genauer hinsehen müssten?

Die Bibel bezeichnet Jesus als Immanuel - Gott mit uns.

Wann haben Sie das letzte Mal gespürt, dass Gott mit uns ist? Haben Sie sich schon einmal bewusst Zeit genommen, um Gott bei sich sein zu lassen?

Eine Erfahrungen im Glauben ist viel wichtiger als ein darüber verlorenes Wort. Schliesslich will das Wort in unserem Leben Fleisch annehmen!

Ganz hilfreich könnte hierfür das Geheimnis der Weihnacht sein. Der grosse Gott kommt in Gestalt eines kleinen Kindes zu uns, um daran zu erinnern, dass wir trotz aller Mühen und Plagen des Alltags wieder wie ein Kind fröhlich sein dürfen. Wir dürfen ausgelassen, unbedarft, voller Vertrauen und Liebe aufeinander zugehen und dem anderen ruhig mal wieder die Hand zum Frieden reichen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine besinnliche, bewegende und bereichernde Weihnachtszeit. Ich freue mich auf jede Begegnung bei uns in St. Martin.

Christopher Zintel, Pfarreibeauftragter



Römisch - katholisches Pfarramt St. Martin
Krähbühlstrasse 50, 8044 Zürich, 044 251 55 33
st.martin@zh.kath.ch

Gemeindebrief St. Martin



WERDE SELBST ZUM GESCHENK

Es war einmal & Es wird einmal



Liebe Leser

mit diesem Gemeindebrief möchten wir Ihnen gerne einen frischen Gruss aus St. Martin zukommen lassen. Ein Kirchenjahr geht schneller vorbei als man denkt. Was hat sich bei uns ereignet? Vieles!

Unsere Ministranten waren mit Freude im Europapark, unsere Schüler besuchen mit Eifer den Unterricht und bei der Caritas Kleidersammlung konnten wir gleich tonnenweise Gutes tun. Bewegt durften wir miteinander an Allerheiligen unseren Verstorbenen gedenken und uns daran erinnern wie wichtig es ist, Leben zu teilen.

Das Martinsfest war in diesem Jahr ein grosser, schöner und lebendiger Anlass für unsere Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen um gemeinsam den Pfarrpatron zu ehren. An Christkönig und darüber hinaus begrüsst wir unsere Neuzugezogenen, durften in einzelnen Tauffeiern ganz "frische" Christen in unsere Gemeinschaft aufnehmen und sind mit unseren Roratefeiern bereits mitten in der Adventszeit.

Besonders freut es mich, dass wir immer wieder Familien an unseren Veranstaltungen begrüssen dürfen und wir mit Ihnen Allen und unseren zahlreichen engagierten Helfern zusammen eine grosse Gemeinschaft bilden können.

Herzlichen Dank für ihr Mitleben in St. Martin.

Unsere Pfarrei ist eine vielfältig engagierte Glaubens- und Weggemeinschaft, die so bunt ist wie das Leben. Wir wissen uns von Gott getragen und sind auf der Suche nach seinen Spuren in unseren Mitmenschen und in dieser Welt.

Aus dieser Überzeugung heraus wollen wir einander Heimat und Orientierung schenken sowie gleichzeitig vielfältige Brücken bauen, untereinander und zu Gott.

Damit christliches Leben lebenswert bleibt, zeigen wir Ihnen hier eine kleine Auswahl an Veranstaltungen und Gottesdiensten, die nur darauf warten von Ihnen besucht oder zelebriert zu werden. Sie werden erwartet!

Mo	01. Januar	10.30	Neujahrsgottesdienst mit Apéro
So	04. Februar	10.30	Eucharistiefeier mit Blasiussegen
Mi	14. Februar	19.00	Aschermittwoch
So	10. März	10.30	Familiengottesdienst
Do- So	28. März - 01. April		Kar- und Ostertage
So	07. April	10.30	Erstkommunion
So	19. Mai	10.30	Pfingsten
So	23. Juni	10.30	Firmung mit Dr. Josef Annen

Sie sehen, in St. Martin ist eigentlich immer etwas los. Sie, Ihre Familien und Freunde sind herzlich willkommen ihren Teil zum Gelingen dieser Gemeinschaft beizutragen.

Weitere Informationen über unsere Kirchengemeinde finden Sie auf der Webseite oder bei einem persönlichen Gespräch. Wir freuen uns darauf Sie kennenzulernen um gemeinsam Leben zu gestalten!